

# *Delegación de sociedad civil cubana viaja a Lima*

---

La Habana, 8 abr (RHC) Representantes de la sociedad civil cubana viajan a Lima, Perú, para participar en foros relacionados con la VIII Cumbre de las Américas.

Estudiantes, trabajadores, mujeres, artistas, empresarios y atletas de alto rendimiento, entre otros sectores, llegarán a la capital peruana para exponer la realidad de la isla, a nombre de las más de dos mil organizaciones y asociaciones que integran la sociedad civil cubana.

En Lima, la VIII Cumbre de las Américas -cuyo segmento de jefes de Estado y de Gobierno sesionará el 13 y 14 de abril- será escenario de encuentros de jóvenes, de parlamentarios, de empresarios y de indígenas, este último sin delegados de la mayor de las Antillas.

Según manifestaron aquí algunos miembros de la delegación, en la capital del país sudamericano defenderán a la revolución del 1 de enero de 1959 y denunciarán la exclusión de Venezuela de la cumbre hemisférica.

Asael Alonso, investigador del Centro de Estudios sobre la Juventud, precisó que en Lima, los jóvenes de la isla expondrán su realidad y rechazarán cualquier provocación de contrarrevolucionarios 'vengan de donde vengan'.

'Allí no permitiremos provocaciones de mercenarios pagados por el imperialismo yanqui. Donde estemos los jóvenes genuinos de esta revolución los enfrentaremos con decisión', subrayó.

Por su parte, el dirigente sindical Misael Rodríguez y la representante de la Federación de Mujeres Cubanas Marisol Pérez, aseguraron que la sociedad civil cubana alzará en la VIII Cumbre la voz en solidaridad y en defensa de la Revolución Bolivariana, después de la decisión del gobierno peruano de no invitar a Venezuela, una postura atribuida por muchos al mandato de Estados Unidos.

Otros miembros de la sociedad civil adelantaron que en la capital peruana denunciarán también la exclusión de delegados de los Comités de Defensa de la Revolución, la organización cubana más numerosa, con más de ocho millones de integrantes, y de la Asociación Nacional de Agricultores Pequeños.

Expertos vaticinaron en esta capital un escenario tenso en la VIII Cumbre de las Américas, teniendo en cuenta la agresividad de la administración estadounidense, y en particular del presidente Donald Trump, contra Cuba, Venezuela y los inmigrantes; así como el regreso al poder en América Latina de gobiernos de derecha.

Fuente:PL



**Radio Habana Cuba**